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O memorial, um espaço de cultura, história, lazer e esportes, é uma iniciativa do 
Instituto John Deere e Ministério da Cidadania, pela Secretaria Especial da Cultura 
através da Lei Federal de Incentivo a Cultura, com patrocínio da John Deere, do 
Grupo SLC e apoio da Fahor - Faculdade de Horizontina e deve ser concluído no 
primeiro semestre de 2023.
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# Missão de Horizontina está em Sobral – CE 
nesta quinta e sexta, dias 29 e 30, para uma 
imersão nos projetos da educação daquele 
município, a melhor educação básica do Brasil.

# Prefeito Cunha e duas educadoras, professoras 
Elenir Rehbein e Luciane Cantarelli e três vereadores, 
Álvaro, Weiss e Pils fazem parte da equipe.

# Eleição deste domingo consagra ou põem 
na lona o IPEC e Datafolha antes das 19 horas. 
O que você acha?

# Segundo o TSE números da totalização devem 
começar a ser disponibilizados pelo sistema por volta 
das 17h30.

# No RS a disputa por um lugar no segundo 
turno que parecia jogo jogado entre Eduardo 
Leite e Ônix Lorenzoni ganha contornos de 
“possibilidade de surpresa”.

# Edgar Pretto subiu 6 pontos em duas semanas. 
Já vimos esse filme. Rigotto, Sartori, Yeda... Será?

# Em nível federal a disputa em segundo turno 
entre Bolsonaro e Lula parece virtualmente 
consolidada, embora há números que ainda hão 
de vir nesta sexta e sábado, que podem prever 
decisão.

# Pesquisa eleitoral é sempre assim: Quem está 
na frente pede serenidade e tenta evitar salto alto. 
Quem está atrás, vê armações, mentiras e tenta 
desconstruir institutos, justificando erros, por vezes 
registrados. Mas tudo se esclarece na tarde/noite de 
domingo.

# Bom mesmo, é o voto contado, totalizado, 
garantido. Antes disso, sempre haverá 
controvérsias. Pesquisa e estatística, ajuda, 
ilustra, mas nem sempre ganha jogo.

# Importante você consultar sua consciência. Por 
que estarei votando neste candidato (a) a deputado 
(a), Senador(a)? O que identifica ele ou ela comigo 
e com minha cidade? O que já fez pelo lugar onde 
vivo? Essa decisão tem que ser neste domingo.

# Diferente para governador e presidente, 
onde você pode escolher uma ou um, fora da 
polarização. Há a possibilidade de dois turnos e 
o período de debate pode ser alongado para que 
você decifre quem melhor te representa. 

Colisão na RS 305 
deixa 6 pessoas 
com ferimentos

U m  a c i d e n t e  d e 
trânsito foi atendido 
por  au tor idades  da 
segurança pública na 
noite de sábado, dia 24, 
por volta das 20h em 
Esquina Tucunduva, na 
RS 305, envolvendo um 
GM Prisma e um GM 
Corsa.

Ambulâncias do SAMU, 
Bombeiros e prefeituras 
foram acionadas para 
resgatar  os  fe r idos 
e n c a m i n h a d o s  a o s 

hospitais de Tucunduva, 
Horizontina e Tuparendi.

Uma das pessoas 
envolvidas foi o vice-
presidente da Associação 
Hospitalar de Horizontina 
Bruno Tolfo, que passa 
bem. Ele viajava na 
companhia do irmão. 

No outro automóvel 
uma família residente no 
interior de Tucunduva, 
também socorrida com 
ferimentos sem aparente 
gravidade.
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ACELERADOR DE 
BRONZEADO COM 

BRONZE ATIVE
Acelerador de bronzeado para todos os tipos 

de pele. Estimula e acelera o processo natural 
de pigmentação da pele.

O Acelerador de Bronzeado contém Bronze 
Ative, óleo de cenoura e urucum e tem fator 
de proteção FPS 8. Para você conquistar o 
bronzeado dourado do verão, o Acelerador 
de Bronzeado intensifica o processo de 
pigmentação na velocidade que a sua pele 
permitir, evitando a vermelhidão e a sensação 
de desconforto. Seu corpo fica com a cor 
radiante em apenas alguns instantes.

Formulado por um complexo de tirosina e 
peptídeos vegetais, sua ação está baseada na 
ação da tirosina como substrato para a síntese 
de melanina no melanócito. No melanócito, 
várias reações de oxidação catalisadas pela 
luz ultravioleta são iniciadas na tirosina, um 
aminoácido presente nos organismos vivos 
usado para sintetizar melanina.

Para evitar uma exposição prolongada 
aos raios UV, complexos de tirosina foram 
desenvolvidos e pesquisados, e as pesquisas 
mostraram que um aumento de tirosina 
disponível no melanócito irá aumentar a 
concentração de melanina produzida, o que 
conseqüentemente provocará uma distribuição 
maior do pigmento nas camadas da epiderme, 
dando uma coloração mais escura.

Resultados
• Pele bronzeada rapidamente;
• Bronzeado mais duradouro;
• Menos danos a pele graças a menor 

exposição ao sol;
• Proteção solar potencializada.
                                                                                                             

Fonte: www.biovital.ind.br
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O CARDÁPIO
 
Aprender a saborear as coisas simples da vida é 

um sinal de evolução pessoal, de amadurecimento. 
O ritmo abusivamente acelerado da sociedade 
atual nos impõe apenas a valorização daquilo 
que pode ser comprado, consumido, negociado. 
O dom de curtir os momentos e os itens mais 
elementares parece estar perdendo espaço no 
cardápio deste grande restaurante que é o mundo. 
É hora de descobrir a pérola escondida por trás 
da simplicidade.

Pesquisas atuais vêm revelando o que talvez 
não seja grande novidade: o contato com a 
natureza mantém ou melhora a saúde mental das 
pessoas. Estudiosos monitoraram recentemente o 
cérebro de um grupo de voluntários, aos quais fora 
solicitado que fizessem uma caminhada de uma 
hora. Um grupo caminhou por um bosque e o outro 
em um ambiente urbano. Uma das conclusões 
mais óbvias: aqueles que andaram pela floresta 
se sentiram melhores e mais felizes, e foi de fato 
detectado um aumento de endorfina (o hormônio 
da felicidade) em seus cérebros. Se isso não é 
novidade para nós, por que preferimos coisas mais 
complexas e artificiais, como o shopping center, a 
Netflix ou o celular?

Encontrar prazer nas coisas simples não é 
somente uma recomendação. É fato científico. 
Durante dezenas de milhares de anos tudo o que 
conhecíamos enquanto espécie era o mundo 
natural. E essa carga genética ficou gravada em 
nós de modo intenso, mais do que possamos 
imaginar, mesmo que inconscientemente. Não 
é de se surpreender que os níveis de doenças 
mentais estão pululando nos apartamentos, nos 
condomínios, entre quatro paredes. Concreto, 
cimento, anúncios, propagandas, luzes, flashes. 
Precisamos nos voltar ao básico para retomar o 
valor da existência.

Cuidar de uma planta, de um animal de estimação; 
fazer uma caminhada ao ar livre; observar o céu, 
os pássaros; vivenciar um momento por vez; 
encontrar as pessoas que amamos; tomar sol; ter 

uma boa noite de sono. Essas coisas podem parecer 
simplórias, mas são na verdade nossa salvação. 
Elas contrastam com festas barulhentas, rotinas 
intermináveis no trabalho, bebedeira desenfreada, 
produtos que custam o olho da cara, etc. Talvez 
seja verdadeiro o provérbio: “As melhores coisas 
na vida são de graça”.

Que tenhamos a coragem de redescobrir a 
simplicidade. Nem sempre o prato mais caro é o 
melhor do cardápio.

Deixe sua opinião sobre esta coluna no 
whatsapp: 99626-7710

* Ivan Trentin trabalha como corretor de 
imóveis. Assume neste ano a função de 

Oficial de Intercâmbio no Rotary Club de 
Horizontina.
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xx

Por iniciativa do 
Governo Municipal de 
Campina das Missões, 
foi realizado no último 
sábado, dia 24, o 
resgate do Festival 
dos Campeões, em 
sua 10ª edição, após 
anos de inatividade.

O evento foi uma 
verdadeira viagem 
n o  t e m p o ,  u m a 
noite emocionante 
e inesquecível, que 
misturou vozes dos 
talentos e lágrimas de 
saudade e emoção.

C a l o u r o s  d o s 
tempos idos do festival 
se reencontraram na 
edição de retomada em 
outras fases de suas 
vidas profissionais. 
N i n g u é m ,  n o 
entanto, perdeu o 
gosto por cantar, e 
a l g u n s  i n c l u s i v e 
seguiram a carreira. 
O apresentador que 
fez história nos anos 
80  apresentando 
o festival Paulinho 
Silveira, veio de Penha 
– SC, novamente 
a p r e s e n t a r  o s 
cantores.

De Hor izont ina, 
os irmãos Darlan, 
Luan e Taline Bibiana 
Dewes voltaram ao 
palco onde também 
foram consagrados 
em outros tempos. 

Horizontinenses Darlan, Luan e Bibiana 
voltam ao palco no Grande Festival dos 

Campeões em Campina das Missões

Junto a outros tantos 
t a l e n t o s  e  s u a s 
famílias, o evento 
contou com grande 
público e show da 
Banda Rosas.

 O trio horizontinense, 
filhos de Marta e Aroldo 
Dewes, empresários 
na área da saúde e ele 
vereador, interpretou 
Mira Ira, música de 
Lula Barbosa. O nome 
da música, significa 
Povo de Mel, em tupi 
guarani. Uma noite 
marcada pela emoção, 
resumiu Aroldo, que 
como nos tempos dos 
filhos jovens, esteve 
com eles no festival.  
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SIMULADOR, O QUE MUDA?!

“O melhor simulador que existe chama se 
pensamento, onde podemos errar, para encontrar o 

acerto com exito.” (J. Luis) 
 
Esta afirmativa do J. Luis, que tem uma grande 

profundidade e sabedoria, com base na palavra 
SIMULADOR, que é o cavalo de batalha da vez, no qual 
os políticos eleitoreiros, que estão desde 2018, querendo 
arrumar votos, num faz de conta, em reduzir o custo da 
CNH (Carteira Nacional de Habilitação), tentando passar 
para a população em geral, que o investimento é por 
causa dos serviços oferecidos pelos CFCs, (Centro de 
Formação de Condutores), especialmente no Rio Grande 
do Sul, onde ainda era obrigatório o uso do aparelho 
chamado simulador. 

Quem segue as leis, decretos, resoluções, obedece 
as normas, respeita a vida, sabe que os brasileiros só 
podem, legalmente, ter acesso ao volante de um carro, ou 
ao guidão de uma moto, somente após terem completado 
a idade mínima para responderem civil e criminalmente 
por suas ações, ou seja, a partir de 18 anos. Claro 
que não é isto que tem acontecido, ainda mais quando 
vemos a maior autoridade do Pais, rasgando a Lei, 
fazendo bravatas de moto, sem o uso dos equipamentos 
obrigatórios de segurança.

Mais uma vez, se opta, o Executivo, o Legislativo, 
juntamente com o Judiciário, em reduzir o investimento 
no processo de formação dos condutores, diminuindo a 
prestação de serviço pelas empresas CREDENCIADAS, 
que no RS são dos CFCs, e nos outros estados, são 
as Auto Escolas. Reduzir o tempo de qualificação, em 
qualquer curso de fomação, é nivelar por baixo, diminuir 
a qualidade do profissional que vai estar atuando como 
condutor, com um veiculo de extrema agilidade nas mãos, 
sem estar devidamente qualificado. 

A redução no valor da CNH, aparentemente, será de 
R$ 377,60 (trezentos e setenta e sete reais e sessenta 
centavos), o que não é uma verdade, pois serão reduzidas 
5 (cinco) aulas, que era uma opção inicial de 25 (vinte 
e cinco), entre simulador e práticas. Se o candidato a 
condutor, optar por não usar o equipamento simulador, 
passara a realizar apenas 20 (vinte) horas aulas, na 

prática, o que continuará sendo insuficiente para a sua 
qualificação, aumentando os indices de não aprovação, 
o que somente fará por aumentar as filas de alunos em 
busca de provas, e que os órgãos examinadores não 
tem agenda.

Sempre defendi e continuarei a afirmar, que existe um 
modelo muito mais simples de reduzir os custos, da CNH, 
uma vez que em todos os estados brasileiros, os órgãos 
de transito, que respondem pela área de habilitação, 
são autarquias, e para tal, não visam lucro, sua função 
constitucional é prestar serviço de qualidade e excelência 
a comunidade a qual esta inserido, basta reduzir as taxas 
cobradas, que vão difetamente para o caixa da autarquia, 
e reduzir, que sá, zerar, os impostos que são cobrandos 
dos credenciados, em cima dos serviços prestados para 
o governo.

Vou ser mais específico, porque você pode me dizer 
que todo mundo fala em redução de impostos, pois é 
bem simples de entender o que incide sobre os seriços 
prestados pelos CFCs no RS, e que nos outros estados 
não deve ser muito diferente sobre as auto escolas. 
Impostos, total 14,33%, assim distribuidos: 11.33% 
imposto federal , pis/cofins/IR/CSLL; Município, em 
média, iss 3.00%. Só estes impostos representam R$ 
396,10 (Tresentos e noventa e seis reais e dez centavos) 
na CNH, categoria B, a que usa simulador. Como 
costumamos dizer, nesta vibe, se pode aplicar o mesmo 
percentual sobre as categorias “A”, “C”, “D” e “E”,ou seja, 
se o governo ao inves de fazer discurso, fizesse gestão, 
baixaria o custo em todas as categorias de habilitação. 
PENSE NISTO!     

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas 

Áreas de Planejamento, 
Gestão de Pessoas e 

Gestão Comercial
E-mail: prof.nerino@gmail.com 
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Santa-rosenses morreram em acidente na BR-163. 
Ao todo foram 5 mortos no mesmo acidente

Dois santa-rosenses 
morreram na noite da 
sex ta - fe i ra  (23 )  em 
um grave acidente na 
BR-163, a cerca de 50 
quilômetros de Sinop, 
sentido Itaúba(MT). Eles 
estavam na caminhonete 
Hilux, que se envolveu 
na col isão com uma 
Mitsubishi Pajero branca.

A s  v í t i m a s  f a t a i s 
trabalhavam na empresa 
I dea l  D iese l  Peças 
Agrícolas. Tratam-se de 
Claudiomiro dos Santos 
(tio) e Carlos André dos 
Santos (sobrinho). Os 
corpos chegaram na 
noite de domingo e as 
despedidas ocorreram 
s e g u n d a - f e i r a  n o 
Crematório Dom José em 
Santa Rosa.

Out ro  homem que 
estava na caminhonete, 
38 anos, identificado como 
Jonas da Silva Vieira, 
morador de Lucas do Rio 
Verde também morreu.

Na Pajero viajavam 
três pessoas, entre elas 
uma criança, com sua 
avó. As duas morreram.  
A empresária Lismara 
Bertoleti Ribeiro, 52 anos, 
pioneira em Sinop, de sua 
neta, de 8 anos, foram 
sepultadas domingo. 
A família era dona de 
uma ótica e pioneira na 
colonização do município.

Tio e sobrinho de Santa Rosa 
morrem em Sinop -MT
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LGPD - Lei Geral de Proteção 
de Dados Pessoais - Lei nº 

13.709 de 14 de agosto de 2018

Nas colunas de hoje e do dia 
30 de setembro, trataremos 

mais especificamente sobre o 
CONSENTIMENTO, uma das 
Bases Legais que permite o 

tratamento de dados pessoais 
elencados nos Art. 7º e 8º da 

LGPD.

O Consentimento realmente um dos conceitos 
mais importantes da lei, que o entende como 
base fundamental para muitos dos tratamentos 
de dados realizados pelos controladores. Porém, 
ao contrário do que muitos ainda acreditam, o 
consentimento não é obrigatório em todos os 
casos: a LGPD busca um equilíbrio entre os 
interesses do titular e as necessidades dos 
controladores ao exercerem suas atividades. 
É preciso considerar, também, que alguns 
tratamentos de dados são imprescindíveis 
para o cumprimento das obrigações legais dos 
controladores, de acordo com o seu setor de 
atuação.

Nesses casos, inclusive, o consentimento não 
é necessário. Isso também vale para órgãos 
da administração pública quando o tratamento 
visar o cumprimento de leis e de políticas 
públicas. Enquanto isso, órgãos de pesquisa 
também não precisam exigir consentimento, 
mas devem trabalhar com dados anonimizados 
sempre que possível — dessa forma, é possível 

ter acesso aos dados estatísticos sem que eles 
sejam conectados a um titular específico.

Também há casos específicos em que o 
consentimento não precisa ser formalmente 
exigido, como para a execução de contratos 
ou para o exercício regular de direitos, isto é, 
ao utilizar dados em uma ação judicial, por 
exemplo. Quando o assunto é tutela da saúde e 
proteção da vida, o consentimento também não 
deve ser uma preocupação. No caso da saúde, 
é importante destacar que a não-obrigação do 
consentimento vale apenas para a realização 
de procedimentos, e não a qualquer momento 
e para qualquer controlador operando na área 
de saúde.

É preciso considerar ainda os dados pessoais 
públicos, ou seja, amplamente divulgados 
e de fácil acesso a qualquer indivíduo — e 
que, normalmente, são referentes a pessoas 
públicas. Porém, mesmo nessas situações, é 
preciso considerar e respeitar o fim para o qual 
eles foram disponibilizados, assim como manter 
em mente o princípio da boa-fé.

Fonte:
- Guia LGPD – O que a LGPD diz sobre o 

Consentimento – Mariana Gonzáles 20/12/2019; 
- LGPD – Lei Geral de Proteção de Dados 

Pessoais - Lei nº 13.709 de 14 de agosto de 2018;
-  Artigo de Conclusão de Pós-graduação em 

Direito do Trabalho e Direito Processual do Trabalho 
das Faculdades Integradas Machado de Assis – 
FEMA, 2021. 

José Elizeu é Gerente Administrativo e de 
Relacionamento e DPO/Encarregado de LGPD 

na Atrhol, Advogado, Diretor de Protocolo 
do Rotary Clube de Horizontina ano rotário 
2022/2023 e membro da Diretoria da ACIAP.
Tel. 55-99631-0709 – e-mail: jose_elizeurs@

hotmail.com - OAB 103327
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Inovar é preciso
Precisamos conversar, ouvir, falar, ler, estudar 

mais sobre inovação e é acreditando nisso que 
vez por outra voltamos ao assunto neste espaço. 
A carreira, os negócios e até os relacionamentos 
precisam de inovação para seguir se desenvolvendo. 

Quando a gente se põe a pensar na quantidade 
de coisas novas surgindo aparecem vários 
sentimentos, não é mesmo? - Animação com todas 
as novidades, novas soluções, novas coisas que 
vão surgir, insegurança com o que vai mudar, 
desejo de também criar e apresentar novidades, e 
a certeza de que todos somos capazes de inovar, 
não somente as grandes mentes, pesquisadores, 
empresas e marcas. 

A inovação pode e deve cada vez mais, fazer parte 
da rotina das pessoas para funcionar em vários 
níveis. A inovação também significa “renovação”, 
ou seja, transformar algo sem alterar a essência. 
Uma nova identidade visual da marca, uma nova 
embalagem, novos temperos, novas receitas, 
novos cortes, novas formas de comunicação, novas 
práticas, são inovações também. Mesmo que para 
o mundo, para a humanidade aquela ação seja 
bem conhecida, se renovar melhorando a vida 
das pessoas, já se está diante de uma inovação. 
Explorar algo novo e buscar sucesso em processos, 
produtos e práticas de gestão, é preciso e também 
significa inovação.

 Aumentar a tolerância ao risco, desapegar-
se de opiniões negativas ou pessimistas, querer 
fazer primeiro, experimentar mais, são alguns dos 
comportamentos necessários para inovar mais, 
mesmo que em níveis iniciais.  

 A inovação em bens de consumo, bens 
duráveis e serviços tem por objetivo criar versões 
melhores e para isso é preciso ter clareza de que 
sempre há oportunidades de melhoria. A inovação 
no modelo de negócios por sua vez é quando a 
empresa implementa uma nova forma de estimular 
seu ecossistema ou até mesmo pivota, altera 
o modelo completamente, buscando melhores 
resultados.

 Já a inovação em cultura e gestão é quando 
a antiga forma de entender a organização começa 
a ser substituída por formas mais modernas, mais 

leves, e com melhores resultados. Quando os 
colaboradores deixam de ser controlados pelos 
horários e passam a ter seu trabalho mensurado 
pelos resultados do seu trabalho, inclusive podendo 
tomar algumas decisões diariamente, tem-se uma 
empresa mais inovadora e mais ágil.

  Em todos esses casos, novos mercados e 
possibilidades se abrem, criando mais oportunidades 
de inovação. Inovar é preciso e é possível 
trilhar, perseguir esta cultura diariamente, com 
objetividade e foco. Inserir a inovação na cultura 
da organização não acontece de uma hora e nem 
dá resultados imediatamente. Conforme já dito 
e escrito, é preciso correr algum risco de forma 
controlada e mensurável, descobrindo, testando, 
experimentando continuamente. 

O importante é que não se demore! Vamos em 
frente, porque inovar é preciso.

Um abraço e até a próxima!
Marcelo Blume é Administrador, Especialista 

em Marketing e Mestre em Engenharia de 
Produção. Dirigente e professor na FAHOR 

e docente convidado em diversas IES. 
Sócio e consultor da Referenda Consultoria. 

Palestrante, pesquisador e escritor, com 
artigos e livros publicados na área de 

gestão e educação.
marcelo.blume@referenda.com.br
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PRF apreende o equivalente a mais de 
meio milhão de reais sem procedência
Na tarde de terça-feira, 

27, a Polícia Rodoviária 
F e d e r a l  a p r e e n d e u 
quase 95 mil dólares 
americanos que eram 
transportados dentro de 
meias escondidas no 
interior do painel de um 
carro abordado em Ijuí. 
As duas mulheres que 
transportavam o dinheiro 

não conseguiram explicar 
a origem da quantia.

Durante ação orientada 
pelo serviço de inteligência 
da PRF, os pol iciais 
abordaram uma Saveiro 
emplacada em Santa 
Maria que deslocava 
pela BR 285. No carro 
viajavam duas mulheres, 
de 39 e 40 anos, que 

disseram estarem vindo 
do Uruguai.

Os PRFs descobriram 
um compartimento oculto 
no painel do carro e nele 
encontraram quase 95 
mil dólares escondidos 
dentro de meias. A dupla 
disse que trazia o dinheiro 
do Uruguai, mas que 
não fizeram a declaração 

ao entrarem no país e 
nem conseguiam explicar 
como obtiveram a quantia.

E l a s  f o r a m 
encaminhadas para a 
polícia judiciária federal 
em Santo Ângelo e serão 
investigadas por crime 
financeiro. O dinheiro 
foi apreendido e ficará à 
disposição da Justiça.
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Produção: Imprensa Unitec

Grande público no Espaço Agro
C o n f o r m e  a 

c o o r d e n a d o r a 
d a  C o m i s s ã o  d o 
Agronegócio da feira, 
Izabel Cristina Dalemolle, 
a agricultura passa por 
uma t rans fo rmação 
e é fundamental que 
os produtores estejam 
munidos das informações 
para fazerem escolhas 
cada vez melhores em 
suas propriedades

A tarde ensolarada de 
21 de setembro, quarta-
feira, foi  de intenso 
movimento no Parque 

de Exposições Germano 
Dockhorn, de Três de 
Maio. O primeiro dia da 
Expo Terneira contou 
com o Dia de Campo do 
Agronegócio, no Espaço 
Agro.

Os participantes foram 
divididos em grupos, a 
fim de facilitar a visitação 
nas estações. Conforme 
a  c o o r d e n a d o r a 
d a  C o m i s s ã o  d o 
Agronegócio da feira, 
Izabel Cristina Dalemolle, 
que é diretora primeira 
secretária da Unitec, 

o evento reuniu mais 
de cem participantes, 
dentre produtores rurais, 
profissionais da área e 
estudantes.

“O Espaço Agro é 
um local novo na feira, 
preparado em virtude 
da importância que o 
agronegóc io  possu i 
para a região e para o 
país. A agricultura passa 
por uma transformação 
e é fundamental que 
os produtores estejam 
munidos das informações 
para fazerem escolhas 

cada vez melhores em 
suas propriedades. E 
o dia de campo tem 
avaliação muito positiva. 
O público gostou dos 
assuntos abordados 
nas seis estações, que, 
a l iás,  apresentaram 
n í v e i s  e x c e l e n t e s 
d e  i n f o r m a ç õ e s 
e  c o n h e c i m e n t o s 
t r a n s m i t i d o s  a o s 
p a r t i c i p a n t e s .  A s 
empresas prepararam 
ótimos ambientes de 
difusão de tecnologia”, 
destacou Izabel.

ESPECIAL AGRO FC – EXPOTERNEIRA DIA DE CAMPO

CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA
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Tecnologia de aplicação de Defensivos 
em trabalho da Emater

A primeira estação 
ocorreu no estande 
d a  E m a t e r / R S -
Ascar.  Conforme o 
engenheiro agrônomo 
Fábio Karlec, o foco 
do bate-papo foi sobre 
tecnologia de aplicação. 
“ C o m p a r t i l h a m o s 
in fo rmações  sobre 
condições ambientais 
e  d e  p o n t a s  d e 
pulverização adequadas 
para evitar perdas por 
deriva e maximizar a 
eficiência das aplicações 
de defensivos.”

A l é m  d i s s o ,  o s 
participantes ouviram 
sobre a conscientização 
d a s  a p l i c a ç õ e s 
d e  d e f e n s i v o s , 
p r i n c i p a l m e n t e 
inseticidas de baixa 
seletividade aos inimigos 
naturais e principalmente 
às abelhas. Na área 
do dia de campo, os 

agricultores puderam 
observar que grande 
quan t idade  dessas 
abelhas que trabalham 
como polinizadores, 
a u m e n t a n d o  a 
produtividade dos cultivos 
agrícolas, e muitas vezes 
polinizadores não são 
levados em consideração 

n o  m o m e n t o  d a s 
aplicações.

“Cerca de 45% das 
aplicações efetuadas 
não at ingem o alvo 
( i n s e t o s ,  p l a n t a s 
daninhas, doenças) e 
nosso desafio como 
extensão rural é diminuir 
e s s e  p e r c e n t u a l , 

usando de informação e 
tecnologias disponíveis 
para  ev i ta r  perdas 
por deriva e garantir 
uma maior eficiência e 
eficácia dos produtos 
utilizados hoje com o 
mínimo de contaminação 
ambiental e segurança 
do aplicador.”

ESPECIAL AGRO FC – EXPOTERNEIRA DIA DE CAMPO
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Cultivares de trigo, triticale e controle 
biológico de pragas

A segunda estação foi 
realizada no estande da 
Setrem, em que abordou 
sobre cultivares de trigo e 
triticale e também sobre 
controle biológico de 
pragas, apresentados, 
respectivamente, pelo 
coordenador do curso de 
Agronomia da Setrem, 
Marcos Caraffa, e pela 
professora do curso de 
Agronomia, Cinei Riffel.

Caraffa explicou que o 
espaço da Setrem conta 
com ensaios de trigo e 
triticale com cultivares 
d a  E m b r a p a  Tr i g o , 
desenvolvidos pelo Centro 
Nacional de Pesquisa de 
Trigo, de Passo Fundo, 
d e n t r e  e l e s  o  B R S 
Reponte, BRS TR271 e 
BRS Zênite (triticale).

Cinei apresentou sobre 
o controle biológico de 

ESPECIAL AGRO FC – EXPOTERNEIRA DIA DE CAMPO

pragas em culturas como 
trigo, canola, milho e soja. 
A Acobio (Agentes de 
Controle Biológico) – uma 
empresa que integra a 

Incubadora Setrem – é 
o laboratório de agentes 
de controle biológico da 
instituição, que produz 
inimigos naturais para 

controle de lagartas e 
percevejos e agora mais 
recentemente de inimigos 
naturais para controle de 
pulgões.
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Ensaios com cultivares 
de trigo e triticale

Na sequência,  na 
Mais Agronegócios, a 
estação demonstrou 
ensaios com cultivares 
de trigo da Biotrigo, 
da Embrapa e da UR 

ESPECIAL AGRO FC – EXPOTERNEIRA DIA DE CAMPO

Sementes, e uma cultivar 
de triticale da Embrapa. 
De acordo com o sócio-
proprietário da empresa, 
Charles Neuhaus, o 
momento contou com a 

presença dos parceiros 
da ZT Sementes e da 
Tombin i  Sementes. 
“O dia de campo é 
u m a  o p o r t u n i d a d e 
e x c e p c i o n a l  p a r a 

apresentar, in loco, as 
variedades disponíveis 
e  c o m o  e l a s  s e 
desenvolvem. É uma 
vitrine para negócios 
futuros”, completou.



16 28 DE SETEMBRO DE 2022Primeira Edição

N o  e s t a n d e  d a 
Agrosol, o engenheiro 
a g r ô n o m o  e 
e s p e c i a l i s t a  e m 
nutrição de plantas e 
fertilidade de solos, 
Fernando Fin dos 
San tos ,  abo rdou 
sobre manejo de solo 
e nutrição de plantas.

“Solo é processo, 
depois se parte para 
produto e genética”, 

iniciou a explanação. 
N o  e s p a ç o  d a 
empresa, foi possível 
con fe r i r  a lgumas 
análises diferenciadas 
da solução do solo, 
bem como o que 
e s t á  d i s p o n í v e l 
pa ra  as  p lan tas , 
c o m p l e m e n t a n d o 
c o m  a n á l i s e  d e 
folha e seu balanço 
nutricional, a fim de 

verificar se errou ou 
acertou na adubação 
de base e se pode 
complementar com 
outra formulação de 
nutrientes.

“O intuito básico 
é  e q u i l i b r a r 
nutricionalmente a 
planta para produzir o 
que o produtor almeja. 
So lo  é  um tema 
complexo, por isso a 

busca constante de 
aperfeiçoamento para 
entender e utilizar 
de ferramentas e 
diagnósticos. Nosso 
intuito é transmitir 
o conhecimento ao 
produtor e auxiliá-lo 
neste processo. O 
dia de campo é um 
evento de difusão 
muito importante para 
nós”, disse Fernando.

Manejo de solo e nutrição de plantas
ESPECIAL AGRO FC – EXPOTERNEIRA DIA DE CAMPO
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Na quinta estação, 
no estande da Tarumã, 
foram apresentados 
produtos e serviços 
da  empresa  pa ra 
um público bastante 
a b r a n g e n t e .  “ O s 

participantes puderam 
conferir um campo com 
parcelas de cultivares 
de trigo multiplicadas 
pela Tarumã Sementes, 
bem como tecnologias 
para tratamento de 

sementes com as 
parceiras Biotrigo, Vital 
Agro e Syngenta, que 
também apresentou o 
Miravis, novo fungicida 
para cultura do trigo”, 
destacou a engenheira 

agrônoma e gerente 
da filial da Tarumã de 
Três de Maio, Silvana 
Fin. “O Dia de Campo 
do Agronegócio foi 
mu i t o  p rodu t i vo ” , 
acrescentou.

Cultivares de trigo 
e tecnologias para 

tratamento de sementes

ESPECIAL AGRO FC – EXPOTERNEIRA DIA DE CAMPO
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E a sexta e última 
estação ocorreu no 
espaço da Rural Mais 
Agronegócios. Para 
o gerente local  da 
empresa, Jean Marin, 
o propósito foi trazer 
inovação, apresentando 

Após quatro dias de 
evento, a Expoterneira 
2022  fo i  ence r rada 
oficialmente às 17h deste 
domingo (25/09). Durante 
o ato foi anunciado o 
nome da vice deste ano, 
Anísia Schast Trevisan, 
como pres idente da 
próxima edição, que será 
realizada daqui a dois 
anos.

Anísia produtora rural 
e a atual presidente 
d o  S i n d i c a t o  d o s 
Trabalhadores Rurais de 
Três de Maio e São José 
do Inhacorá, uma das 

novas tecnologias e 
novos cultivares aos 
participantes, pois o 
maior valor agregado 
e s t á  e m  a g r e g a r 
c o n h e c i m e n t o  e 
p r o d u t i v i d a d e  a o 
produtor.

entidades promotoras da 
feira.

D u r a n t e  o 
e n c e r r a m e n t o ,  s e 
pronunciaram o presidente 
da  Funcap ,  Sandro 
Ergang, o presidente 
da ACI, Jesildo Lima, o 
presidente da Câmara de 
Vereadores, João Mella, e 
o prefeito Marcos Corso, 
além do presidente da 
Expoterneira, Leonardo 
Rustick.

Rustick agradeceu o 
empenho das entidades 
envolvidas no evento e 
destacou a importância 

Novas tecnologias e novos cultivares

Expo Terneira encerra contabilizando 
30 mil visitantes e anunciando 
presidente da próxima edição

ESPECIAL AGRO FC – EXPOTERNEIRA DIA DE CAMPO

“Pa rce i ros  como 
Sementes Costa Beber 
apresentaram novos 
cultivares de trigo, a Oro 
Agri trouxe tecnologia 
de aplicação, novos 
herbicidas e antideriva, 
e a Stoller abordou sobre 

de todas as pessoas 
que atuaram de forma 
voluntária na realização 
da feira. Em torno de 30 
mil pessoas visitaram a 
Expoterneira, de acordo 

novas tecnologias no 
tratamento de sementes 
com produtos sintéticos 
a base de hormônios, 
q u e  e s t i m u l a m  a 
planta a uma maior 
produtividade final”, 
disse.

com a Comissão de 
Marketing. O público é 
uma estimativa feita pela 
Brigada Militar.

Fonte: Rádio Colonial 
Fm
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Vice-prefeito de Bom Progresso é 
preso sob suspeita de envolvimento no 

assassinato do secretário de saúde
Vice-prefeito de Bom 

P r o g r e s s o ,  M a i c o n 
Leandro Vieira Leite 
(PDT), preso por suspeita 
de envolvimento na morte 
do secretário de Saúde 
do município, Jarbas 
David Heinle, 44 anos, 
negou em depoimento 
participação no crime. Ele 
foi preso na sexta-feira 
(23) dentro da prefeitura. 
Jarbas era filho do prefeito 
da cidade, Armindo David 
Heinle (PP).

A Polícia Civi l  não 
confirmou a identidade do 
suspeito, mas o Tribunal de 
Justiça informou se tratar 
de Maicon. A reportagem 
da Rádio Gaúcha e do 
Jornal Zero Hora apurou 
que a prisão dele foi 
baseada em depoimentos 
de testemunhas e outros 
elementos coletados na 
investigação, feita pela 
delegacia de Três Passos.

E l e  t e v e  p r i s ã o 
temporária decretada. 
Ao receber voz de prisão 
dentro do gabinete na 
prefeitura, tinha uma arma 
na cintura, o que motivou 
t a m b é m  p r i s ã o  e m 
flagrante. A reportagem 
verificou ainda que Maicon 
responde a um processo 
por tráfico de drogas.

Outros dois homens 
também estão presos por 
suposta ligação com o 
caso. Um deles, que tem 

antecedentes por tráfico, 
furto e roubo, chegou a 
ser suspeito, anos atrás, 
de furto de um carro na 
residência de Jarbas, mas 
nada foi comprovado. 
Este homem cumpre 
pena, mas gozava de 
saída especial da prisão 
de sete dias quando o 
crime ocorreu. O outro 
preso é cunhado deste 
primeiro suspeito.

O delegado Marion 
Volino não comenta a 
identidade dos suspeitos, 
mas informou que as 
d i l i gênc ias  seguem 
para verificar a possível 
participação de mais 
p e s s o a s  n o  c r i m e . 
Imagens de câmeras de 
segurança seguem sendo 
analisadas. Também é 
verificada a informação 
de suposto pagamento 
para que Jarbas fosse 
assassinado.

Segundo testemunhas, 
o secretário tinha o hábito 
de dizer que para "vencê-
lo na política, teriam que 
matá-lo".

O crime

Na noite do dia 10 de 
setembro, Jarbas e a 
esposa estiveram em 
um jantar na casa do 
secretário de Obras do 
município, Claudiomiro 
Correa Bones. O casal 

saiu do local por volta das 
22h, em carros separados.

Jarbas chegou em 
casa um pouco antes da 
esposa. Quando desceu 
do veículo, foi atacado na 
garagem por um homem 
que estaria encapuzado. 
O agressor fez os disparos 
e fugiu logo depois. 
Jarbas foi atingido por 
quatro tiros. A esposa do 
político chegou em casa 

na sequência, mas afirma 
não ter presenciado o 
momento do ataque.

Contraponto

Vander le i  Pompeo 
de Mattos, advogado 
do vice-prefeito Maicon 
Leandro Vieira Leite 
(PDT), informou que deve 
ter acesso aos autos e, só 
depois se manifestar.
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CONTINUA NA PRÓXIMA PÁGINA

O Prefeito Municipal 
Jones Cunha,  v ice-
prefeita Zuleica Wehner 
e  o  S e c r e t á r i o  d e 
Planejamento e Gestão 
de Projetos Fernando 
Henrique Bins, foram 
recebidos no canteiro de 
obras do futuro Memorial 
da Evolução Agrícola de 
Horizontina, em obras 
entre as quadras das 
ruas Dahne de Abreu, 
Balduino Schneider, 
Duque de Caxias e 
A rno ldo  Schne ide r, 
antigas instalações da 
Fábrica I da SLC.

O memorial, um espaço 
de cultura, história, lazer e 
esportes, é uma iniciativa 
do Instituto John Deere e 
Ministério da Cidadania, 
pela Secretaria Especial 
da Cultura através da Lei 
Federal de Incentivo a 
Cultura, com patrocínio 
da  John  Deere ,  do 
Grupo SLC e apoio da 
Fahor - Faculdade de 
Horizontina.

"A mecanização da 
agricultura brasileira e 
o surgimento do plantio 
da soja no Brasil, hoje 
pilares fundamentais 

da economia nacional, 
t i ve ram o r i gem em 
Horizontina e na região. 
O objetivo deste memorial 
não é apenas em benefício 
da comunidade local, mas 
que sirva de exemplo 
e referência histórica 
para todos aqueles que 
querem conhecer mais 
sobre o agro brasileiro"

Uma das principais 
a t r ações  na  amp la 
estrutura que estará 
abrigada neste espaço, 
será o memorial com 
exposição de máquinas e 
tecnologias que contam a 

história da modernização 
agrícola brasileira - da 
transformação do arado 
d e  a ç o ,  p a s s a n d o 
para os equipamentos 
conectados de hoje até 
a projeção do futuro da 
agricultura.

"O memorial terá um 
papel importante também 
na esfera educacional, 
pois alunos de escolas 
e faculdades da região 
poderão ver os conteúdos 
das aulas de história, 
geografia e agronomia, 
na prática", segundo o 

Prefeito e vice visitam Memorial da 
Evolução Agrícola em obras
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MEMORIAL DA EVOLUÇÃO AGRÍCOLA
Instituto John Deere.

O parque contará com 
playgrounds, quadras 
poliesportivas, academias 
ao ar livre, restaurante, 
pista de skate, bicicross 
e caminhada. O espaço 
contempla ainda um 
pav i lhão de shows, 
apresentações e outras 
at iv idades de cunho 
cultural, além de salas 
para as of ic inas de 
música, ballet, teatro e 
robótica, com aulas no 
contra-turno escolar.

O  p r o j e t o  a p ó s 
finalizado, será doado 
para uma associação 
formada pelo Insituto 
J o h n  D e e r e ,  S L C , 
Fahor, comunidade e 
governo municipal, que 
terão a responsabilidade 
de executar, manter e 
d e s e n v o l v e r  a ç õ e s 
culturais, esportivas, 
educativas, bem como 
coordenar as visitações 

e o desenvolvimento do 
memorial.

O gestor da obra é 
Mário dos Santos e os 
demais responsáveis 
pe la  a tua l  f ase  de 
construções do histórico 
e m p r e e n d i m e n t o 
são:  Adenir Wiprich - 
Comprador; Anderson 
B a l d u í n o  E n g º 

Responsável; Mestre 
de Obra Valmir Becker 
e Técnica de Segurança 
Nilva Staciarini.

A equipe recebeu as 
lideranças do município 
e destacou que o projeto 
está em 70% de sua 
realização e que até o 
final de 2022 deverão 
s e r  c o n c l u í d o s  o s 

espaços de construções. 
Posteriormente, até abril 
de 2023 ocorrerá a fase de 
acabamentos internos e 
a implantação do Museu 
da Evolução Agrícola. 
A comunidade deverá 
usufruir do moderno 
projeto a partir de sua 
conclusão prevista para 
2023.
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Um grave acidente 
resultou no óbito de 
um homem na tarde de 
domingo, 25, na BR-153 
em General Carneiro. 
A col isão entre um 
veículo Saveiro com 
placas de Santa Rosa 
e um caminhão Scania 
com placas Mercosul, 
aconteceu na saída 
de General Carneiro, 
sent ido a Serra do 
Honorato.

A defesa Civil, Corpo 
de Bombeiros de General 
Carneiro e o SAMU 
deslocaram ao local do 
acidente e atenderam a 

Empresário de Santa Rosa 
morre em acidente no Paraná

ocorrência.
O condutor do Saveiro, 

um homem de 43 anos 
identificado como Gilson 
Ferreira, morador de 
Santa Rosa morreu na 
hora. O motorista do 
caminhão teve ferimentos 
leves e foi encaminhado 
pela equipe do Samu até 
o Pronto Atendimento de 
General Carneiro.

O Instituto Médico 
Legal de União da Vitória 
e a Polícia Rodoviária 
F e d e r a l  t a m b é m 
atenderam a ocorrência.

Fonte: Portal da Cidade 
União da Vitória
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Seguindo todos os critérios 
técnicos e procedimentos 
legais, está marcado para 
o dia 11 de Outubro, Leilão 
Público de Bens Inservíveis 
e Material Reciclável da 
Prefeitura de Horizontina 
dividido em 21 lotes de 
bens.

O leilão será ás 10h da 
manhã junto a SMILT – 
Secretaria de Infraestrutura 
Logística e Trânsito. Os 
lotes de bens podem ser 
analisados pelos licitantes 
interessados até dia 10 de 
outubro, por agendamento, 
entre 8h30 e 11h e das 14h 
ás 17h.

Entre os bens estão: 
Duas Pá Carregadeiras, 
dois caminhões Mercedes, 

Prefeitura de Horizontina realizará 
leilão público de bens inservíveis e 

materiais recicláveis dia 11 de outubro

Dia Nacional da Doação de Órgãos 
é lembrado no Vida e Saúde

rolo compactador, trator 
ag r í co la  pneumát i co , 
retroescavadeira Case, 
M o t o n i v e l a d o r a  C a t , 
d is t r ibu idor  de adubo 
orgânico,  colhedor de 

Neste 27 de setembro, 
Dia Nacional da Doação 
de Órgãos, o Hospital Vida 
e Saúde promoveu um 
dia voltado à informação 
sobre o tema. Em parceria 
entre a Comissão Intra-
Hospitalar de Doação de 
Órgãos e Tecidos para 
Transplante do Hospital 
(CIHDOTT) e acadêmicos 
d a  F E M A ,  a  a ç ã o 
promoveu a entrega de 
material informativo para 

forragem, veículos como 
Kombi ,  Go l ,  Cap t i va , 
Montana, micro-ônibus 
Peugeot, equipamentos 
de informática, móveis de 
escritórios e escolares, 

pacientes e funcionários 
da Instituição.

C o m  i n f o r m a ç õ e s 
objetivas, o grupo explicou 
como funciona o processo 
de doação, quais órgãos 
podem ser doados e 
a importância de falar 
sobre o tema na família. 
“Nossa in tenção fo i 
tornar o tema mais claro, 
esclarecendo possíveis 
dúvidas e destacando 
o quanto é importante 

equipamentos de jardinagem 
e mais de 66 toneladas 
de materiais recicláveis 
separados na Unidade de 
Transbordo Municipal – 
Separação do Lixo Seco.

falar sobre isso com 
os familiares, pois são 
eles, que autorizam uma 
possível doação”, explica 
a enfermeira Darlene 
Konzen, integrante da 
CIHDOTT.

Mais do que promover a 
informação sobre a doação 
de órgãos, a CIHDOTT 
é  responsáve l  pe lo 
processo de captação de 
órgãos no hospital. Desde 
o aceite familiar, uma 

equipe multiprofissional 
acompanha familiares e 
todo o processo cirúrgico, 
que é realizado por uma 
equipe encaminhada pela 
Central de Transplantes 
do RS. Em 2022, o HVS 
já realizou três captações. 
De acordo com a Comissão 
o número é considerado 
bastante positivo, já que 
em 2020 e 2021 o Hospital 
não registrou nenhuma 
captação.
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A Instituição financeira cooperativa, foi a principal repassadora de 
recursos de Programa Estadual que beneficiou microempreendedores 

individuais (MEI), microempresas e empresas de pequeno porte
O Sicredi participou, 

neste ano, de iniciativa 
p a r a  i m p u l s i o n a r  o 
desenvolvimento do Rio 
Grande do Sul: Avançar 
no Desenvolv imento 
Econômico — Programa 
Juro Zero RS. Por meio da 
parceria com o Badesul e 
o BRDE, a instituição 
financeira cooperativa 
com mais de 2 milhões 
de associados no RS 
recebeu as solicitações 
de operações de crédito 
do Programa.

Conforme balanço do 
Sicredi, foram recebidas 
mais de 9,2 mil solicitações 
v ia Badesul ,  volume 
superior a R$ 155 milhões, 
e 3,5 mil solicitações 
por  meio  do BRDE, 
representando pouco 
mais de R$ 125 milhões. 
No total, foram 12,8 mil 
solicitações e R$ 280,5 
milhões em crédito voltado 
a microempreendedores 
i n d i v i d u a i s  ( M E I ) , 
m i c r o e m p r e s a s  e 
empresas de pequeno 
porte, o que significa 81% 
de todas as operações 
rea l izadas no RS e 
73% de todo o volume 
liberado no Estado.  Na 

Sicredi é destaque em programa 
criado para incentivar o 

empreendedorismo gaúcho

Sicredi Noroeste RS, 
l iberamos através do 
Badesul- R$5.431.685,00 
e, através do BRDE R$ 
2.178.000,00, totalizando 
R$ 7.609.685,00 injetados 
na economia local sem 
nenhuma cobrança de 
juros.

“A origem do Sicredi 
guarda estreita relação 
com o desenvolvimento 
local. Como primeira 
inst i tuição f inanceira 
cooperativa do Brasil, 
es tamos  p resen tes , 
desde a nossa fundação, 
na realidade daqueles 
que, juntos, trabalham 
n a  c o n s t r u ç ã o  d e 
uma sociedade mais 
próspera por meio do 
empreendedorismo e da 
cooperação. Estamos 
fisicamente em 95% dos 
municípios do Rio Grande 
do Sul, com mais de 600 
agências.

Além disso, em cerca de 
100 municípios, é a única 
instituição financeira, 
demonstrando o interesse 
genuíno de fomentar o 
desenvolvimento local, 
independentemente do 
tamanho dos municípios. 
Essa extensa rede de 

atendimento e de atuação 
permite que os recursos 
p o s s a m  c h e g a r  a o 
maior número possível 
de pessoas, sem quem 

fiquem concentrados em 
poucas regiões”, reforça 
o presidente da Central 
Sicredi Sul/Sudeste, 
Márcio Port.
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Jovem entregador 
fica ferido em colisão 

frontal de moto 
e camionete em 

Horizontina

A noite do sábado, 
24, registrou grave 
acidente de trânsito 
no perímetro urbano 
de Horizontina, Rua 
Ipiranga no Bairro 
Ouro Verde. 

Um jovem motoboy, 
f icou gravemente 
ferido após colisão 
da  mo to  po r  e le 
conduzida, uma Honda 
Titan 150cc com uma 
Eco Sport.

O jovem condutor 
da moto teve lesões 
graves e foi socorrido 
pelos serviços 192 do 
SAMU Salvar e 193 do 
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Corpo de Bombeiros.
O  c o n d u t o r  d a 

Eco Sport não ficou 
fer ido.  A Br igada 
Militar trabalhou na 
orientação das partes 
e na remoção dos 
veículos.

O jovem trabalhava 
como en t regador 
de  l anches  pa ra 
um restaurante da 
cidade. Foi atendido 
i n i c i a l m e n t e  n o 
Hospital Oswaldo Cruz 
e após encaminhado 
para exames na rede de 
referência Hospitalar 
traumatológica.


